



USA verhängen Sanktionen gegen Schein-Wohltätigkeitsorganisationen, welche Hamas finanziell unterstützt haben

Am 10. Juni 2025 gab das U.S. Department of State in einer offiziellen Pressemitteilung bekannt, dass es Massnahmen ergreift, um die Finanzierung extremistischer Gruppen wie Hamas und der PFLP (Volksfront zur Befreiung Palästinas) zu unterbinden.

Zudem wird eine betrügerische Organisation ins Visier genommen, die mit der PFLP verbunden ist.

Die Sprecherin betonte, dass es notwendig sei, sicherzustellen, dass humanitäre Hilfe ausschliesslich durch verlässliche und sichere Organisationen geleitet wird – und nicht über Kanäle, die mit terroristischen Gruppen in Verbindung stehen könnten und dass die Vereinigten Staaten alle verfügbaren Mittel einsetzen werden, um den Missbrauch des gemeinnützigen Sektors durch Terrorgruppen wie Hamas und die PFLP zu verhindern.

